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vIÌtíc|us DE ANDRADE LIMA e MILTON RODRIGUES, Vereadores desta

CÂmlnl MUNICIPAL, respeitosamente INDICAM ao Chefe do Executivo, Sr. SILVIO

CÉSnn SARTORELLO, observado os dispositivos regimentais, o quanto segue:

I - Que o Poder Executivo estude a possibilidade de realizar uma Jornada

Esportiva voltada às crianças e adolescentes do município durante o período de férias

escolares de finalde ano.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação visa proporcionar atividades esportivas, recreativas e

educativas para crianças e adolescentes durante as férias, período em que muitos ficam

ociosos, expostos a riscos sociais e à falta de atividades. A Jornada Esportiva seria uma

importante fenamenta de inclusão, desenvolvimento físico, social e psicológico, além de

incentivar hábitos saudáveis, convivência comunitária e descoberta de talentos no esporte.

A realizaçäo do evento pode envolver diferentes modalidades esportivas, oficinas e

torneios, com o apoio de professores, voluntários e entidades esportivas locais, utilizando os

espaços públicos já existentes como campos, quadras e ginásios,

Câmara Municipalde Tabapuã-SP, 15 de maio de 2025.
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